
令和５年度 第 1回放送番組審議会 議事録 

 

 

 

◇日 時   2023年 10月 10日（火）14時 00分 ～ 16時 00分 

◇場 所   スワンテレビ 会議室（宿毛市駅前町 1-904） 

◇出席者   〇委員（５名）          〇スワンテレビ（４名） 

        会 長   廣瀬 正明 氏    代表取締役 社長   山下 雅生 

委 員   川村 三千代 氏   取締役総務部長    岡本 幸子 

      委 員   酒井 奈穂 氏    映像制作課長     谷本 鋼紀 

委 員   町田 南州男 氏   映像制作課 チームリーダー 

委 員   安岡 南海男 氏              山﨑 史章 

 

 

 

◇自主放送番組に対するご意見等（一部抜粋） 

 

スワンテレビニュース① 書でつながるプロジェクト（撮影エリア：宿毛市） 
 
・冒頭、ナレーションもなく書道パフォーマンスのシーンから入ったのが唐突な気がした。 

・参加した生徒や先生のインタビューがあったら良かった。 

・字幕があった方がもっと見やすくわかりやすくなると思った。 

・すごくいい映像だったので他の角度からも映して欲しかった。 

・宿毛市でこんな楽しいイベントがあったのを知れて良かった。 

 

スワンテレビニュース② 大月小学校 運動会（撮影エリア：大月町） 
 
・自分たちの時に比べて保護者が少なく寂しい感じがした。 

・子ども達をパーンしながら（カメラを人物の動きに合わせ左右させる手法）順番に撮って

くれていたのが良かった。 

・遊戯は参加者全員が映るような配慮をしてあげたらいいのではないか。 

・保護者や一般参加者の競技も見てみたい。 

・開会式の映像があったのに閉会式は映ってなかったので、閉会式の様子もあって、勝敗も

わかると嬉しい。 

 

スワンテレビニュース③ 西土佐中学校 カヌー体験（撮影エリア：四万十市） 
 
・知っている子が出ていると見入ってしまう。 

・この番組も字幕がもっとあった方が見やすいと思ったし、カヌーを教えているカヌー館の

職員にもテロップをいれてあげたらいいと思う。 

・西土佐分校カヌー部が競技用のカヌーの乗り方を教えていて、競技用のカヌーに乗るのは

大変だというのはわかったが、西土佐分校カヌー部が実際にどれだけ上手なのか、乗って

いる映像を見たかった。 

 

 



④高知県ケーブルテレビ推進協議会制作「熱踊よさこい 2023」ダイジェスト 
 
・万々競演場からの中継で、お客さんとの距離が近くて良かった。 

・踊り子に密着した番組も見てみたい。 

・各チームの踊りに見入ってしまった。 

・地元の幡多舞人が登場していて素晴らしかった。 

・スワンテレビが幡多地域のチームを追いかける番組を作ったらどうか。 

 

◇スワンテレビに対するご意見・ご要望（一部抜粋） 

 

・ドローンを活用した臨場感のある映像をできるだけ増やして欲しい。 

・コロナ渦も終わったので取材できるようになった。ニュースの本数を増やして欲しい。 

・「行ってみたい」「やってみたい」と思わせる番組作りに努めて欲しい。 

・ペット紹介番組を企画してみてはどうか。 

 

 

以 上 


